

400 misiles antiaéreos envía E.U. a Arabia S.

Washington, mayo 29 (UPI). Estados Unidos, "de acuerdo con intereses de seguridad nacional, anunció hoy que envió de emergencia 400 misiles antiaéreos a Arabia Saudita para proteger las instalaciones petroleras y la navegación en el Golfo Pérsico.

Los misiles fueron enviados junto con 200 plataformas de lanzamiento por orden ejecutiva de emergencia y sin previa consulta al Congreso. Fue descrita por el Departamento de Estado como "de acuerdo con los intereses de seguridad nacional" ante la "amenaza al transporte de petróleo y la potencial amenaza a las instituciones petroleras" de Arabia Saudita.

Irán, en guerra con Irak desde hace 45 meses, ha

estado atacando a barcos petroleros en el Golfo Pérsico.

Según el vocero del Departamento de Estado, Alan Romberg, los misiles tipo Stinger ya están en Arabia Saudita y serán transferidos al control saudita en poco tiempo.

El gobierno dijo que también enviarán un "avión-tanque" DC-10 a Arabia Saudita para que los F-15 sauditas puedan ser reabastecidos de combustible en el aire, dándoles más tiempo para volar sobre el Golfo Pérsico a fin de proteger a los barcos. Otros tres "aviones-tanque"

—Pasa a la página 23—

Otro acorazado E.U. ponen en actividad

Norfolk, Virginia, mayo 29 (AP). El acorazado USS Iowa, veterano de la Segunda Guerra Mundial, ha sido reincorporado a la nómina de unidades navales activas de la Marina estadounidense y ha recalado en este puerto.

El ingreso de la nave de 58,000 toneladas y 271 metros de eslora a la base naval de Norfolk debió verificarse al anochecer, cuando la marea esté alta, dado que su calado es de 14 metros.

El acorazado, cuya dotación es de 60 oficiales y 1,500 suboficiales y marinos, tendrá a Norfolk como base hasta 1988, año

en que se trasladará a Staten Island, Nueva York.

El USS Iowa es uno de los dos acorazados con que cuenta la armada; el otro es su nave gemela el USS New Jersey.

Tras pasar un cuarto de siglo en desarme, el USS Iowa fue reacondicionado y modernizado a un costo de 402 millones de dólares en astilleros de Pascagoula, Mississippi. Cuenta con un armamento de nueve cañones de 16 pulgadas y 12 de cinco pulgadas, amén de proyectiles dirigidos y sistemas electrónicos de avanzada.

El buque, acaba de llevar —Pasa a la página 43—



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

APOYAN TREGUA. Bogotá, mayo 29 (UPI). Miles de colombianos reunidos hoy en la Plaza Bolívar, de Bogotá, apoyan el esfuerzo por la paz que hace el gobierno, al intentar un acuerdo con las fuerzas guerrilleras colombianas (FARC). La tregua que buscan sería por un año.

OTAN no actuará en Golfo Pérsico

Washington, mayo 29 (UPI). El secretario general de la Organización del Tratado del Atlántico Norte, Joseph Luns, descartó hoy la intervención de la OTAN en el conflicto del Golfo Pérsico, pero dijo que la mayoría de los países miembros probablemente responderían a un llamado estadounidense para defender las vitales vías para transportar el petróleo.

Halbando durante una conferencia de prensa poco antes de la inauguración de

la reunión de dos días de los ministros de Relaciones Exteriores de la OTAN, Luns dijo que la "amenaza a la Alianza de un (mayor) conflicto en el Golfo Pérsico es una preocupación para la Alianza en su conjunto".

Luns dijo que cualquiera que fuera la acción que los países miembros de la OTAN adoptaran individualmente, "la Alianza como tal no intervendrá ya que

—Pasa a la página 25—



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HUELGA Y LLUVIA. Bonn, mayo 29 (UPI). Vista parcial de la concentración de más de 200 mil personas que apoyan la huelga de trabajadores metalúrgicos de

Alemania Federal, que demandan una semana laboral de 35 horas. La marcha, efectuada hoy en calles céntricas de Bonn, se desarrolló pacíficamente y bajo una pertinaz lluvia.



BIENVENIDA. Tel Aviv, mayo 29 (UPI). El ministro de Defensa de Ecuador, general Jorge Eduardo Arciniegas Salazar (derecha), es recibido con honores militares a su llegada hoy a Tel Aviv, para una visita oficial "de pocos días". Lo acompaña el ministro de Guerra de Israel, Moshe Arens, quien le dio la bienvenida.

Doble de huracanes habrá en el Caribe

Miami, mayo 29 (UPI). La temporada 1984 de huracanes comienza el viernes y un investigador que usa un fenómeno climático llamado "El niño" para predecir tormentas tropicales sostiene que este año habrá el doble de huracanes que los ocurridos el año pasado.

William Gray, director del Programa de Ciencias Atmosféricas en la Universidad del estado de Colorado, predijo ayer que en esta temporada habrá ocho huracanes.

Dijo que las dos temporadas anteriores "probablemente tuvieron la media". —Pasa a la página 64—

Militares reafirman adhesión al gobierno

Buenos Aires, mayo 29 (AP). El ejército argentino aseguró hoy que su objetivo prioritario es afianzar el régimen constitucional, instaurado en diciembre pasado tras casi ocho años de régimen militar, al tiempo que se comprometió al "reconocimiento de los propios errores".

El jefe de Estado Mayor de ese servicio, general

Jorge Arguendegui, habló hoy con ocasión de celebrarse el Día del Ejército, en presencia del presidente Raúl Alfonsín, en una ceremonia celebrada en la provincia de Mendoza junto a un monumento que evoca la gesta del libertador, general José de San Martín.

"El Ejército argentino se encuentra en la obtención —Pasa a la página 43—

Alfonsín y embajador de E.U.A. se reúnen

Buenos Aires, mayo 29 (UPI). El presidente Raúl Alfonsín sostuvo una entrevista no prevista con el embajador de Estados Unidos, Frank Ortiz, para analizar la actual situación de la deuda externa argentina, informaron hoy voceros oficiales.

La reunión, que se cum-

plió anoche en la residencia presidencial en el suburbio de Olivivos, contó con la participación del canciller Dante Caputo y del ministro de Economía, Bernardo Grinspun.

Las fuentes no revelaron los detalles de lo tratado pero indicaron que el man-

—Pasa a la página 43—

Breves Internacionales

Paz Barnica visita Guatemala

Guatemala, mayo 29 (AP). El jefe de Estado, general Oscar Humberto Mejía Victores, recibió en su despacho del Palacio Nacional al ministro de Relaciones Exteriores de Honduras, Edgardo Paz Barnica, quien realiza una visita de 48 horas a Guatemala.

En la entrevista efectuada ayer se puso de manifiesto "las cordiales relaciones existentes entre Honduras y Guatemala", dice un boletín de la Secretaría de Relaciones Públicas de la Jefatura de Estado.

Maniobras militares en Perú

Lima, mayo 29 (UPI). Miles de soldados del Ejército peruano, con el apoyo de helicópteros de fabricación soviética, comenzaron a movilizarse hoy por varios departamentos del Sur del país, al comenzar una serie de "ejercicios tácticos", informó una fuente militar.

Orfila no llega al juicio OEA

Washington, mayo 29 (AP). El ex secretario general de la Organización de Estados Americanos, Alejandro Orfila, no se presentó hoy ante el Consejo Político de la OEA que estudia las irregularidades administrativas que se le atribuyen durante su gestión.

—Pasa a la página 64—

Muere trapeceista al caer de 20 m.

Pietermaritzburgo, Sudafrica, mayo 29 (UPI). El trapeceista mexicano José de Jesús Medrano murió hoy al caer durante su acto en el Royal Natal Show, informaron las autoridades.

Medrano se resbaló de una soga poco después de terminar su acto y cayó desde 22 metros de altura.

—Pasa a la página 23—

Cae la Bolsa, sube el dólar y baja el oro

Nueva York, mayo 29 (UPI). La Bolsa de Nueva York cayó hoy a su peor nivel en 15 meses en comercio lento, pero el Dow Jones se mantuvo sobre los 1,100 lo que algunos inversores calificaron de importante.

Muchos analistas creen que el mercado se acerca al fondo en un descenso iniciado la segunda semana de enero. Pero los tratantes continúan refrenando —Pasa a la página 64—